

Aktuelle Informationen von der Tafel-Ausgabestelle in St. Peter und Paul

bei der Tafel-Ausgabestelle St. Peter und Paul arbeiten z.Zt. 54 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Am Mittwoch und Donnerstag bekommen wir vom Tafel-Warenbeschaffung-Team vormittags Lebensmittel angeliefert, die von unseren Kolleginnen und Kollegen sortiert, portioniert und eingelagert werden. Am Freitag ab 10.00 Uhr beginnt die Lebensmittel-Ausgabe an unsere Kunden. Durch die Tafel St. Peter und Paul versorgen wir momentan wöchentlich ca. 180 Familien d.h. ca. 500 Personen. Seit März 2022 geben wir verstärkt an Flüchtlingsfamilien aus der Ukraine Lebensmittel aus.

Aufgrund dessen, dass die Lebensmittel-Lieferungen nicht parallel zu den Flüchtlingszahlen gestiegen sind, mussten wir um mehrere Tausend Euro - Spendengelder - Lebensmittel zukaufen, um den Tafelbetrieb überhaupt aufrecht erhalten zu können. In dieser Situation sind wir sehr froh, dass uns die Stadtkirche zusätzlich Flächen zur Verfügung gestellt hat, sonst hätten wir diese Herausforderung nicht bewältigen können, z.B. geben wir die Lebensmittel nicht mehr im Untergeschoss des Pfarrheims (180 Abholer!) aus sondern "im Freien", heißt im Kreuzgang der Kirche (auch im Winter).

Aufgrund unseres erhöhten Kapazitätsbedarfs und der bestehenden Kapazitätsgrenzen wurde ich auch zur Sitzung der Kirchenverwaltung St. Peter und Paul eingeladen um die Situation der Tafel zu erläutern. Seitdem stimmen wir uns - bei aktuellem Bedarf, speziell in der Flächennutzung - sehr zeitnah mit der Kirchenverwaltung über temporäre Maßnahmen ab, wobei wir bisher immer zu einer einvernehmlichen Lösung gekommen sind.

Um unsere Kunden überhaupt versorgen zu können, haben wir die Ausgabestelle St. Peter und Paul zwar weiterhin jeden Freitag, geöffnet, haben aber unsere Kunden in 2 Gruppen aufgeteilt, d.h. jede Gruppe bekommt für 2 Wochen Lebensmittel ausgegeben (soweit Ware ausreichend vorhanden ist).

Dass unsere Tafel bei der Stadtkirche Landshut willkommen ist, zeigt sich nicht nur in der sehr guten Zusammenarbeit in fachlichen Themen, sondern auch durch die grosse finanzielle Spende der Stadtkirche für unsere finanziell bedürftigsten Kunden zu Weihnachten 2022. Dafür möchte ich mich mit meinen Tafel-Kolleginnen und Kollegen bei den Kirchenverwaltungen der Stadtkirche sehr herzlich bedanken. Die ersten Geld-Spenden haben wir bereits an die Kunden verteilt, dass sich unsere Kunden über die nicht erwarteten Zuwendungen rührend gefreut haben, glaube ich nicht besonders erwähnen zu müssen.

Zahlen vom heutigen Freitag, den 16.12.2022:

Versorgte Haushalte: 247 (davon 197 aus der Ukraine)

Versorgte Personen: 583 (davon 471 aus der Ukraine)

Vorschau für das Jahr 2023:

Wenn sich der Krieg in der Ukraine ausweiten sollte - leider sehr wahrscheinlich - werden wir bald wieder um ein Abstimmungsgespräch nicht herum kommen.

Konrad Schussmann

Tafel St. Peter und Paul, Tel. 0171 670 2777